

Axial® UTB18 Capra™ SLT2 4WD Unlimited Trail Buggy RTR



EROBERE JEDEN TRAIL – DRINNEN ODER DRAUSSEN.

CONQUER ANY TRAIL — INDOORS OR OUT.

Der Axial UTB18 Capra 4WD RTR bringt das ultimative Trail-Erlebnis in dem angenehmen Maßstab 1:18. Mit der neuesten Spektrum-Elektronik aktualisiert ist, ist er ein erschwinglicher Rock Crawler, der sich hervorragend für abenteuerliche Trails oder die Teilnahme an Wettbewerben eignet.

The Axial UTB18 Capra 4WD RTR brings the ultimate scale trail experience to a versatile 1/18 scale size. Updated with the latest Spektrum electronics, it's an affordable rig that's highly capable for adventuring on trails or entering in competition.



Der Bolide für jedes Terrain unter den Axial® Rock Crawlern ist nun in Form des UTB18 Capra™ 4WD Unlimited Trail Buggy im Maßstab 1:18 erhältlich. Sein einzigartiger Maßstab macht High-End-RC-Crawling leicht erschwinglich – und du kannst den UTB18 Capra 4WD fast überall hin mitnehmen, um das Unlimited-Trail-Erlebnis selbst an begrenzt befahrbaren Orten zu erleben. Wettkampfbambitionierte werden dabei auch das hochleistungsfähige Design lieben.

The UTB18 Capra 4WD Unlimited Trail Buggy brings the go-anywhere grit of Axial rock crawling rigs to a groundbreaking 1/18 scale size. Easily affordable and fully ready-to-run, the UTB18 enables anyone, with or without RC experience, to enjoy the unlimited scale trail experience even in locations with limited area for crawling. Its proven design is also plenty capable of giving mini competition enthusiasts an immediate edge.





Der UTB18 ähnelt im Design dem beliebten Axial Capra 1.9 4WD Unlimited Trail Buggy im Maßstab 1:10 und verfügt über ein verkleinertes Capra-Rohrrahmen-Chassis. Wie der größere Trail-Buggy verfügt auch der UTB18 über Portalachsen, die für zusätzliche Bodenfreiheit beim Manövrieren sorgen. Zusammen mit dem an der Achse montierten 1:10 Low-Profile-Servo für eine schnelle, starke Lenkung und dem langlebigen 4-Lenker-Aufhängungssystem ist der UTB18 bereit zu beweisen, dass man Crawler-Performance nicht anhand der Größe beurteilen kann.

Außerdem ist dieser Mini-Trail-Buggy jetzt mit der neuesten Spektrum Elektronik ausgestattet. Zusätzlich zu einer Spektrum SLT2 2,4-GHz-Fernsteuerung wird der UTB18 mit einer Spektrum 2-in-1-Regler-/Empfängereinheit, einem Spektrum 2S Smart G2 LiPo-Akku und einem Spektrum Smart USB LiPo Ladegerät geliefert. Es ist noch einfacher zu bedienen als zuvor und der Wert des RTR-Pakets ist besser als je zuvor.

Der UTB18 eignet sich perfekt zum Crawl im Innen- und Außenbereich und bietet beeindruckende Performance auf Felsen, beim Climbing auf Felsvorsprüngen, beim Überwinden von Hindernissen und beim Durchqueren enger Schluchten. Offiziell lizenzierte Nitto Trail Grappler M/T Reifen, montiert auf offiziell lizenzierten Raceline Monster Felgen, geben ihm den nötigen Grip, um steinige Pfade, raue Feldwege und die meisten anderen Offroad-Oberflächen zu erobern. Karosserieteile in lizenziertem Design, Fahrer- und Beifahrerfiguren mit Helm, LED-Leuchten und mehr ergeben zusammen ein realistisches, vorbildgetreues Aussehen, das zu den Crawl-Eigenschaften in Nichts nachsteht.

Mit seinem charakteristischen Capra-Trail-Buggy-Look, seiner erstklassigen Leistung und seinem außergewöhnlichen Preis-Leistungs-Verhältnis ist der komplett montierte und ausgestattete Axial UTB18 ein idealer RC-Crawler für alle Altersgruppen und Erfahrungslevel. Holen dir dein Exemplar und schenke deinem Leben etwas mehr Abenteuer!

The UTB18 is similar in design to the popular 1/10 scale Axial Capra 1.9 4WD Unlimited Trail Buggy and has a scaled-down Capra tube chassis. Like the larger trail buggy, the UTB18 also has portal axles to provide extra ground clearance for maneuvering. Add in its axle-mounted, low profile 1/10 scale servo for quick, strong steering and the durable 4-link suspension system, and the UTB18 is ready to prove that size has nothing to do with crawling performance.

Plus, this mightiest of mini trail buggies is now updated with the latest Spektrum electronics. In addition to a Spektrum SLT2 2.4GHz radio, the UTB18 comes with a Spektrum 2-in-1 ESC/receiver unit, Spektrum 2S Smart G2 LiPo battery, and Spektrum Smart USB LiPo battery charger. It's even easier to use than before, and the value of the RTR package is better than ever.

Perfect for indoor and outdoor crawling, the UTB18 delivers impressive performance on the rocks, climbing rock ledges, flexing over obstacles, and squeezing through tight notches. Officially licensed Nitto Trail Grappler M/T tires mounted to officially licensed Raceline Monster wheels give it the grip to conquer rocky trails, rough dirt tracks, and most other off-road surfaces. Body panels with licensed livery, helmeted driver and passenger figures, LED lights and more combine for realistic scale looks to match its crawling capabilities.

With its distinctive Capra trail buggy looks, high-end performance, and exceptional value, the fully assembled and equipped Axial UTB18 is an ideal RC crawler for all ages and skill levels. Get yours and add some adventure to your life!

FEATURES

- Capra Performance im kleineren Maßstab 1:18
 - Spektrum 2,4 GHz Fernsteuerung und Elektronik
 - Spektrum 2S Smart G2 LiPo Akku und Spektrum Smart USB-Ladegerät
 - Bewährtes Capra-Rohrrahmen-Design
 - 4-Lenker Aufhängungsgeometrie
 - Vollständig fahrbereit – enthält alles was benötigt wird
 - Portalachsen für maximale Bodenfreiheit
 - Unterlenker aus Edelstahl und Metallachsen mit Universalgelenken
 - Auf der Achse montiertes 1:10 Servo
 - LED-Scheinwerfer, Lightbar und Rocklights
 - Realistischer Innenraum mit Fahrer- und Beifahrerfiguren mit Helm
 - Offiziell lizenzierte Nitto Trail Grappler M/T Reifen auf Raceline Monster Felgen
- Capra performance in a smaller 1/18 scale size
 - Spektrum 2.4GHz radio and electronics
 - Spektrum 2S Smart G2 LiPo battery and Spektrum Smart USB charger
 - Proven Capra tube chassis design
 - 4-Link suspension geometry
 - Fully ready-to-run — includes everything needed
 - Portal axles for maximized ground clearance
 - Stainless steel lower links and metal axles with front universals
 - Axle-mounted 1/10 scale servo
 - LED headlights, light bar, and rock lights
 - Realistic interior with helmeted driver and passenger figures
 - Officially licensed Nitto Trail Grappler M/T tires on Raceline Monster wheels

FAHRBEREIT / READY TO RUN

Zusätzlich zu einer Spektrum SLT2 2,4 GHz Fernsteuerung wird der vollständig zusammengebaute und ausgestattete UTB18 jetzt auch mit einer Spektrum 2-1 Regler/Empfängereinheit, einem Spektrum 2S Smart G2 LiPo-Akku und einem Spektrum Smart USB LiPo-Akkuladegerät geliefert. Alles, was du benötigst, um mit dem Crawlern zu beginnen, ist im Lieferumfang enthalten.

In addition to a Spektrum SLT2 2.4GHz radio, the fully assembled and equipped UTB18 now also comes with a Spektrum 2-1 ESC/receiver unit, Spektrum 2S Smart G2 LiPo battery, and Spektrum Smart USB LiPo battery charger. Everything you need to start crawling is included in the box.

EINZIGARTIGER MASSSTAB 1:18 / UNIQUE 1/18 SCALE

Similar to the popular Capra 1.9 Unlimited Trail Buggy but in 1/18 scale, the UTB18 enables anyone to afford an easily portable, highly capable crawler that delivers the ultimate scale trail experience even in locations with limited area for crawling.

Ähnlich wie der beliebte Capra™ 1.9 Unlimited Trail Buggy, aber im Maßstab 1:18, ermöglicht der UTB18 Capra jedem, sich einen leicht tragbaren, hochleistungsfähigen Crawler zu leisten, der selbst an Orten mit begrenztem Platz das ultimative Trail-Erlebnis bietet.





CAPRA™ ROHR-CHASSIS-DESIGN / CAPRA TUBE CHASSIS DESIGN

Durch die Verkleinerung des bewährten 1:10 Capra-Rohrchassis im Maßstab 1:18 verleiht Axial® dem UTB18 Capra das gleiche realistische Aussehen des Trail-Buggys sowie optimale Bodenfreiheit auf unebenem Gelände.

By reproducing the proven 1/10 scale Capra tube chassis design in 1/18 scale, Axial gives the UTB18 the same realistic trail buggy looks as well as optimum clearance over rugged terrain.

PORTALACHSEN / PORTAL AXLES

Der UTB18 Capra™ 4WD Unlimited Trail Buggy verfügt über Portalachsen, die die Bodenfreiheit am Differential erhöhen und die beste Crawl-Performance bieten.

The UTB18 includes portal axles that increase ground clearance at the differential and deliver the best crawling performance.

ACHSMONTIERTES 1:10 LOW PROFILE SERVO / 1/10 SCALE AXLE MOUNTED LOW PROFILE SERVO

Wie bei Wettkampf Setups üblich, verfügt der UTB18 Capra™ 4WD Unlimited Trail Buggy über ein achsmontiertes Servo, das für einen niedrigeren Schwerpunkt sorgt und eine bessere Lenkkontrolle bei voller Artikulation ermöglicht.

Like the setups used by most competition crawlers, the UTB18 has an axle-mounted servo that contributes to a lower center of gravity and allows better steering control in full articulation.

GANZMETALL UNIVERSALS VORNE UND ACHSEN HINTEN / ALL-METAL FRONT UNIVERSALS AND REAR AXLES

Axial®-Universals bieten eine sanfte Artikulation und einen Lenkwinkel von 45 Grad für einen effizienten, leistungsstärkeren Antriebsstrang. Die Universals sind für eine lange Lebensdauer aus gefrästem Stahl gefertigt.

Axial universals provide smooth action and 45 degrees of steering angle for an efficient, higher performing drivetrain. The universal is made of machined steel for durability.

4-LENKER-AUFHÄNGUNG / 4-LINK SUSPENSION

Axial® hat die Federungsgeometrie des UTB18 Capra™ 4WD Unlimited Trail Buggy fein abgestimmt, um die besten Crawl-Eigenschaften zu bieten.

Axial has fine-tuned the UTB18 suspension geometry to provide the best crawling capabilities. The lower links are stainless steel for increased performance and durability.

OFFIZIELL LIZENZIERTE REIFEN UND FELGEN / OFFICIALLY LICENSED TIRES AND WHEELS

Nitto Trail Grappler M/T-Reifen auf schwarzen Raceline Monster Composite Felgen finden sicheren Halt auf Staub, Steinen und allen anderen Offroad-Trails und bieten ein realistisches Aussehen und eine ernsthafte Trail-Performance.

Nitto Trail Grappler M/T tires on Raceline Monster black composite wheels find a secure grip on dirt, rocks, and all other off-road trails, providing realistic scale looks and serious trail performance.

REALISTISCHES INTERIEUR / REALISTIC INTERIOR

Der Innenraum innerhalb der lizenzierten Karosserieteile verfügt über helmtragende Fahrer- und Beifahrerfiguren sowie weitere realistische Details, die den authentischen 1:18 Crawler-Look des UTB18 Capra™ 4WD unterstreichen.

The interior inside the licensed livery body panels features helmeted driver and passenger figures plus other realistic details that add to the UTB18 rig's authentic 1/18 scale crawler looks.

LED-SCHEINWERFER, LIGHT BAR UND ROCK-LIGHTS / LED HEADLIGHTS, LIGHT BAR, AND ROCK LIGHTS

Axial® unterstreicht den Realismus des UTB18 Capra™ 4WD im Maßstab 1:18 mit funktionierenden LED-Scheinwerfern, einer Light-Bar und nach vorne gerichteten Rock-Lights zum Crawl nach Sonnenuntergang.

Axial highlights the 1/18 scale realism with working LED headlights, light bar, and forward facing rock lights for crawling after the sun sets.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

Axial UTB18 Capra 4WD Unlimited Trail Buggy RTR mit:

- Vollständig montiertes Chassis, Antriebsstrang und Federung
- Spektrum SLT2 2,4GHz Fernsteuersystem
- Spektrum 7,4V 650mAh 2S Smart G2 Hardcase 30C LiPo mit IC2 Anschluss
- Spektrum G2 2S Smart USB-C Ladegerät mit IC2 Anschluss
- (4) AA-Senderbatterien
- Bedienungsanleitung

Axial UTB18 Capra 4WD Unlimited Trail Buggy RTR with:

- Fully assembled chassis, drivetrain, and suspension
- Spektrum SLT2 2.4GHz radio system
- Spektrum 7.4V 650mAh 2S Smart G2 Hardcase 30C LiPo with IC2 connector
- Spektrum G2 2S Smart USB-C Charger with IC2 connector
- (4) AA transmitter batteries
- Product manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

Absolut gar nichts!

Absolutely nothing!





TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Maßstab:	1:18	Scale:	1/18
Länge:	320mm	Length:	12.6 in (320mm)
Breite:	195mm	Width:	7.7 in (195mm)
Höhe:	150mm	Height:	5.9 in (150mm)
Gewicht:	842g	Weight:	29.7 oz (842g)
Bodenfreiheit:	51.2mm	Ground Clearance:	2.01 in (51.2mm)
Radstand:	229mm	Wheelbase:	9.0 in (229mm)
Federung:	Starrachse, vorne und hinten	Suspension:	Solid Axle, Front and Rear
Stoßdämpfertyp:	Federbein 55-78.5mm, Kunststoff	Shock Type:	Coil-over 2.2-3.1 in (55-78.5mm), Plastic
Antriebsstrang:	4WD (vorne und hinten gesperrt)	Drivetrain:	4WD (locked front and rear)
Differential:	Kegelradgetriebe, gesperrt	Differential:	Bevel Gear, Locked (33/13T)
(33/13T)		Wheel Type:	Black Plastic
Felgentyp:	Kunststoff, schwarz	Wheel Diameter:	1.55 in (39mm)
Felgendurchmesser:	39mm	Wheel Width:	1.1 in (28mm)
Felgenbreite:	28mm	Tire Tread:	Nitto Trail Grappler M/T
Reifenprofil:	Nitto Trail Grappler M/T	Tire Diameter:	3.6 in (91.4mm)
Reifendurchmesser:	91.4mm	Motor Type:	Brushed
Motortyp:	Bürstenmotor	Motor/Engine Size:	380
Motorgröße:	380	Pinion:	13T
Ritzel:	13T	Spur Gear:	40T
Hauptzahnrad:	40T	Gear Pitch:	48-Pitch
Verzahnung:	48-Pitch	Internal Gear Ratio:	10.2:1
Primärübersetzung:	10.2:1	Final Drive Ratio:	44.88:1
Gesamtübersetzung:	44.88:1	Speed Control Included:	Yes
Fahrtenregler inkludiert:	Ja	Radio:	Spektrum SLT2
Fernsteuerung:	Spektrum SLT2	Servos Included:	Yes
Servos inkludiert:	Ja	Batteries:	SPMX652SH2 Spektrum 7.4V 650mAh 2S Smart G2 Hardcase 30C LiPo w/IC2
Akku:	SPMX652SH2 Spektrum 7.4V 650mAh 2S Smart G2 Hardcase 30C LiPo mit IC2	Charger:	SPMXC0040 G2 2S USB-C Smart Charger w/IC2
Ladegerät:	SPMXC0040 G2 2S USB-C Smart Charger mit IC2	Body:	Tube Style Cage with Panels
Karosserie:	Rohrrahmenstil mit Panelen	Ball Bearings:	Complete Vehicle
Kugellager:	Komplettes Fahrzeug	Experience Level:	Beginner
Erfahrungslevel:	Anfänger	Recommended Environment:	All-Terrain
Empf. Einsatzgebiet:	All-Terrain	Is Assembly Required:	No
Montage erforderlich:	Nein		

PRICING

Itemnumber	Description		
AXI01002V2T1	UTB18 Capra 1/18 4WD RTR, Black		
AXI01002V2T2	UTB18 Capra 1/18 4WD RTR, Grey		

ACCESSORIES

Itemnumber	Description	
AXI314003	Rear Link Set, Aluminum: UTB18	
AXI314002	Steering Links Set, Aluminum: UTB18	
AXI312005	Hex Hubs, Brass (7g): UTB18 (4)	
AXI314004	Upper Rear Link Riser, Aluminum: UTB18	
AXI312004	Portal Box Cover, Brass (30g): UTB18 (2)	
AXI312006	48P Portal Gears, Overdrive 25T/16T: UTB18 (2)	

